
CÂMARA  MUNICIPAL  DE  TEIXEIRA  SOARES 

ESTADO  DO  PARANÁ 

 

 

 

INDICAÇÃO N.º 65/18 

 

O Vereador que esta subscreve, no uso de suas atribuições legais, INDICA ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal, ouvido o Plenário, sejam envidados esforços visando a conclusão da obra na Localidade de 

Limeira que visa disponibilizar água tratada para os moradores. 

 

Justificativa 

 
Para solucionar o problema da falta de água na Localidade de Limeira foi perfurado poço artesiano 

e os moradores aguardam ansiosos a conclusão dos demais serviços para que possam usufruir desse bem tão 

necessário e indispensável à vida. 

Em reunião informal sobre a situação dessa obra na Limeira, em abril deste ano, no Gabinete do 

Prefeito entre alguns moradores da Localidade de Limeira, o Prefeito, o Vereador que estava subscreve, e outras 

pessoas do Poder Executivo, fora exposto que a Prefeitura estava aguardando resposta da Sanepar, e que, caso a 

resposta da Sanepar fosse no sentido de que teriam que esperar o término de obra no Assentamento São Joaquim, 

o Executivo se comprometia em fazer com recursos próprios ou achariam outra solução para a Limeira. 

Conforme ofício remetido a esta Câmara Municipal pelo Prefeito Municipal em resposta a Pedido de 

Informações (Ofício n.º 1.132/2018), vê-se que a Sanepar informou que materiais somente serão disponibilizados 

ao término da obra que está sendo executada no Assentamento São Joaquim. 

Conforme fotocópia de abaixo-assinado anexo, os moradores da Limeira solicitam ao Prefeito 

Municipal que dê efetividade ao que se comprometeu na reunião realizada no mês de abril.  

Tendo em visto os problemas constantes de falta de água enfrentado pelos moradores da Limeira; 

tendo em vista que se for esperar primeiramente o término da obra no Assentamento São Joaquim certamente 

demorará muito tempo para que a comunidade da Limeira tenha água tratada, é que se apresenta esta proposição 

solicitando esforços do Executivo Municipal visando a conclusão da obra na Localidade de Limeira. 

Contando com o apoio dos demais pares desta Casa, espera-se a concretização por parte do Executivo 

Municipal.  

Teixeira Soares, 10 de setembro de 2018. 

 

Claudinei de Souza 

 


